



# Pouillé

## L'échappée belle

Chemins  
de randonnée  
du Pays  
de Vienne  
et Moulière

**Marcelin Métivier**  
est né à Bonnes en 1913. Fils  
d'un couple de boulangers,  
il coule une enfance heu-  
reuse au milieu des pains  
au chocolat, des croissants  
au beurre et des éclairs  
au café. En 1932, il épouse  
Madeleine, la fille du bou-  
langer de Pouillé et quel-  
ques années plus tard  
il reprend la boulangerie  
de son beau-père. Tout  
le monde s'accorde à dire  
qu'il excelle dans son métier.  
Lors de la défaite de 1940,  
son ami d'enfance, Isidore  
Berton de La Chapelle-  
Moulière est fusillé par les  
Allemands. Marcelin s'en-  
gage alors dans la résis-  
tance, il est chargé de faire  
passer des clandestins  
en zone libre. Il connaît  
la commune comme sa  
poche et à la faveur des  
nuits sans lune, il se glisse  
le long de l'ancienne voie  
romaine pour faire franchir  
la ligne de démarcation.  
Marcelin Métivier ne sera  
jamais pris et il aura contri-  
bué, discrètement, à l'esprit  
de résistance sur le territoire.



Marcelin Métivier,  
résistant à Pouillé

**Rendez-vous près de  
l'église, à la dragor,  
pour enfile le costume  
de Marcelin.**

illustration : N. Augereau • texte : G. Jarry  
conception graphique : J. Gineste • 2009



www.vienne-mouliere.fr  
contact@vienne-mouliere.fr  
tél. 05 49 56 84 73